



Chronique du Sanctuaire

Mars, 1916.

" Recueillez les miettes... "

REPOS ET JEUNE



NOTRE numéro de mai est-il préparé". — "Hélas ! il me reste encore la chronique". — "Oh ! la belle affaire, allez !" — "Elle me fatigue d'autant plus que je ne trouve rien à consigner". — "Alors reposez-vous... Ça vous fera du bien". — "Et vous ferez le sacrifice de la chronique ?" — "Très volontiers, le jeûne aiguise l'appétit". — "Vive le repos ! Vive le jeûne !"

NOTRE-DAME DU CAP, SAUVEZ NOS ÉCOLES !

Mais le repos et le jeûne absolus font plus de tort que de bien.

Faisons un compromis honorable, et signalons, au moins, notre assemblée de protestation, tenue, le 26, au Cap de la Madeleine. Sur l'invitation du Cercle Valiquette, de l'A. C. J. C., trois orateurs sont venus, en effet, exposer à notre peuple les diverses phases de la proscription du français en Ontario,